

No.83

令和5年
9月20日

あおい 葵

都立青井高等学校 広報紙

【夏休みが終わり、2学期の始まり】

9月1日(金)に始業式が行われました。1カ月以上の夏休みが終わりいよいよ2学期の始まりです。始業式では、3つの表彰式が行われました。1つ目は卓球部が大会で優秀な成績を収めたためです。2つ目は吹奏楽部がコンクールで優秀な成績を収めたためであり、3つ目が漢字検定の合格者の表彰でした。部活動や学業において努力をし、優秀な成績を収めるということは大変素晴らしいことであり、今後も全校集会の機会を通して表彰式など生徒が輝ける機会を大切にしていきます。

また、生活指導部から2学期の過ごし方についても話がありました。遅刻をしてしまうのは自分の中で、仕方ないと考えてしまうからであり、正しい時間に学校に登校することを習慣化することが大切であるという内容でした。夏休みで生活リズムを崩してしまった人もこれを機に自分の生活習慣を見直してみましょう！！



●エンジョイスポーツプロジェクト●

今年度よりエンジョイスポーツプロジェクト推進校に青井高校は指定されています。1学期はチームビルディングを実施しました。2学期は体をハードに動かして、運動を楽しむためにボクササイズを取り入れています。はじめは恥ずかしさもあり、全力で取り組めていない様子も見られましたが、運動をしていく内に全員が体を全力で動かして楽しんでいました。普段しないような



パンチやキックの動きをすることで体の全身運動になり、授業後には汗を流して笑顔で疲れたという生徒や普段やったことのない経験ができて楽しかったなどのスポーツに対して前向きな発言が多く聞こえました。今後もエンジョイスポーツプロジェクトは続くため、もっと生徒がスポーツに関わりたいと思えるようにできたらいいと思います！

●生徒会 校外清掃活動●

9月より始まった生徒会による校外の清掃活動の紹介です！！

【生徒会より一言】

生徒会の新たな取り組みとして、校外清掃を始めました。校外清掃を行う目的は、学校の周りを綺麗にする



ことと、地域に貢献をしたくて始めました。週に1回行っています。清掃活動をすることによって、青井高校の生徒はもちろんですが、地域の人にも盛んに挨拶を行うようになりました。また、普段何気なく歩いている道に落ちているゴミや枯葉をかき集めて、綺麗になっていくのを見ると、とても気持ちが良い嬉しくなりました。この校外清掃を行うことによって今まで見えてこなかった地域の様子を知ることができたから、他にも地域に貢献できるような取り組みを行うことが出来るのではないかと考えています。

●2学期の一大イベント葵高祭●

今年度の文化祭(葵高祭)は10月27日(金)と10月28日(土)の2日間で開催されます。

一般公開は10月28日9時～14時30分(最終受付14時)となっています。入場はチケット制となっています(制服を着ている中学生はチケットなしでも入場可)。ご来場お待ちしております。